

Jahresbericht Schuljahr 2018/2019

Wie jedes Jahr begann das Schuljahr des Elternrates mit den Wahlen der Elterndelegierten. Während die Eltern der SuS des 1. Jahrgangs im Rahmen des Informationsanlasses in der 2. Schulwoche ihre Vertreter bestimmten, wurden die Delegierten der zwei älteren Jahrgänge am Elternbesuchsmorgen vom 22. September 2018 gewählt respektive bestätigt. An dieser Stelle gratuliere ich allen Delegierten zu ihrer Wahl und danke herzlich für das Engagement.

Erfreulicherweise durften die Lehrpersonen an diesem Samstagmorgen zahlreiche Besucher willkommen heissen. Diese wurden in der 10-Uhr Pause vom Kafi-Team des Elternrates mit Kaffee und von der Klasse Manser A/B 3a mit selbstgebackenen Kuchen und Torten verwöhnt. Der Erlös des Kuchenverkaufs kam der Klassenkasse zugute.

Der Herbstvortrag für Eltern von SuS der Mittel- und Sekundarstufe befasste sich mit dem Thema „Pubertierende – weder Fisch noch Vogel“. Dr. phil Leo Gehrig vermittelte den zahlreich erschienenen Zuhörenden mit seiner erfrischenden Art viel Wissenswertes.

An der ersten von drei Elternratsversammlungen standen die Wahlen und eine weitere Reglementänderungen als Hauptthemen auf der Traktandenliste. Im Vorstand gab es keine Änderungen. Jolanda Rieder, Helene von Allmen und Marion Isliker wurden für ein weiteres Jahr in den Vorstand gewählt. Nicole Engehausen verstärkt das Kaffeeteam und Christina Scherzinger nimmt in der Suchtpräventionsgruppe Einsitz. Während des Schuljahres war der Elternrat bei verschiedenen Schulanlässen aktiv dabei. So wurden am Leichtathletiknachmittag und am Gerätemorgen diverse Einsätze durch Eltern geleistet. Der Höhepunkt war für alle die Projektwoche im Mai 2019. Diverse Gepäcktransporte und Ausflugsbegleitungen wurden durch Eltern und sogar Grosseltern abgedeckt. Miriam Tomes und Britta Boegg standen dem Küchenteam des grossen Schlussevents vor und verwöhnten die Besuchenden mit internationaler Küche! Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle.

Während des gesamten Jahres beschäftigte mich die Suche nach Eltern, welche bereit sind, ein Amt im Elternrat zu übernehmen sehr. Vor allem die beiden frei werdenden Vorstandsämter zu besetzen schien ein Ding der Unmöglichkeit. Umso mehr freue ich mich, dass wir bis zum heutigen Tag einen der beiden Plätze neu besetzen konnten. **Adrian Keller** wurde an der letzten Sitzung vor den Sommerferien einstimmig in den Vorstand und zum neuen Präsidenten des Elternrats der Sekundarschule gewählt. Er tritt somit per SJ 2019/20 meine Nachfolge an. Ich wünsche ihm für das neue Amt viel Freude!

Ich danke den Elterndelegierten und allen Eltern, welche mich während meiner Zeit als Präsidentin, sei es an Sitzungen oder an Schulanlässen tatkräftig unterstützt haben. Auch fand ich bei bei Lehrerteam, Schulleitung, Sekretariat und Behörden stets ein offenes Ohr für meine Anliegen. Ein herzliches Dankeschön und „uf Wiederluege“!

Für den Elternrat der Sekundarschule Elgg



Marion Isliker, Präsidentin